



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1641
Ciudad Universitaria, 9 de marzo de 2017.

**Aporta UAEM el 70% de la representación
morelense en la Universiada Regional**

Los equipos selectivos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se reportaron listos para su participación en la Universiada Regional que inicia este 11 de marzo en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde enfrentará a los representantes de la Ciudad de México, Estado de México y Guerrero.

Para la edición de este año, la UAEM llevará a 151 deportistas de 15 disciplinas deportivas que buscarán su pase a la etapa nacional, que se realizará en la Universidad Autónoma del Nuevo León (UANL).

La UAEM será la responsable de representar a Morelos en ajedrez, atletismo, basquetbol femenino, fútbol asociación femenino, fútbol bardas femenino, handball varonil, judo, karate, halterofilia, taekwondo, tenis, tiro con arco, y voleibol sala y playa varonil, lo que representa el 70 por ciento del total del contingente estatal.

La máxima casa de estudios morelense, se adjudicó prácticamente todos los boletos al regional dejando únicamente las representaciones de fútbol asociación y basquetbol rama varonil a la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ); en fútbol bardas varonil a la Universidad Americana de Morelos, así como las representaciones de voleibol sala y playa femenino a la Universidad Politécnica del Estado de Morelos (UPEMor).

Este sábado 11 de marzo inicia la eliminatoria con los combates de judo; el próximo jueves 16 serán las competencias de baloncesto, mientras que ajedrez comienza el viernes 17.

Para levantamiento de pesas los morelenses tendrán su participación el 18 de marzo, al igual que tenis y fútbol asociación, mientras que el voleibol sala se definirá a partir del 20 de marzo.

Será el miércoles 22 cuando se llevará a cabo la eliminatoria de taekwondo; el 23 de marzo inicia la competencia de karate y voleibol playa; para el viernes 24 comienzan los encuentros de fútbol bardas y las pruebas de atletismo en pista y campo, para finalizar la participación de la delegación morelense el sábado 25 con handball y tiro con arco.

Sebastián Reyna Reyes, jefe del Departamento de Representación Deportiva de la UAEM, dijo que de acuerdo con los resultados obtenidos y gracias al fogueo que las selecciones universitarias han tenido durante los últimos seis meses, se esperan resultados favorables para los equipos de la máxima casa de estudios morelense, lo que significaría una mayor cantidad de pases a la Universiada Nacional en comparación con el año pasado.

Por una humanidad culta